

PRESSEINFORMATION | 14. MÄRZ 2025

## Landkreis erteilt Baugenehmigung für Erweiterung JVA Volkstedt

Der Landkreis Mansfeld-Südharz hat mit heutigem Datum die Baugenehmigung für die umfassende Erweiterung der Justizvollzugsanstalt (JVA) Volkstedt erteilt. Für die hier entstehende Abschiebesicherungseinrichtung (ASE) sind alle Unterlagen geprüft worden. Die aktuelle Genehmigung umfasst den Bau der Pforte, des Unterbringungsgebäudes, des Verbindungsganges, der Freihöfe und der Freianlagen.

Landrat André Schröder erklärte dazu:

„Nachdem unser Bauordnungsamt bereits im Oktober eine erste Baugenehmigung für die neue Anstaltsmauer samt Sicherheitseinrichtungen erteilt hatte, kommt mit der jetzigen Genehmigung ein großer Bauabschnitt hinzu. Damit ist ein weiterer, wichtiger Schritt zur Umsetzung dieser Millioneninvestition des Landes in unserem Landkreis getan. Reden und Handeln bilden bei uns eine Einheit!“

Sachsen-Anhalt investiert am JVA-Standort Volkstedt nach eigenen Angaben einen zweistelligen Millionenbetrag. Hier entsteht bis Ende 2026 die zentrale Abschiebesicherungseinrichtung des Landes. Zudem sollen auch die regulären Haftplätze erweitert werden. Mindestens 35 neue Dauerarbeitsplätze entstehen.